



# 堀越松茸觀光二十周年

看板の内容等委員会はで研究に入り又村長と交渉の結果

間近になり、それぞれの委員  
幾多の問題をかかる中で今  
モニーが予定されています。

の来客者から豊かな自然  
道路網の整備、眺望の良い  
公園、後継者等、羨ましい  
堀越といわれており、堀越  
が動いた、堀越が変わると  
いわれました。

二十一世紀にむけて、大  
きく充実、元気な区政と觀  
光事業の更なる向上を御願  
い申し上げます。

A black and white photograph capturing a bustling scene in a large dining hall or cafeteria. Numerous people are seated at long, rectangular tables, engaged in meals. The room is spacious with high ceilings, supported by a series of dark wooden beams. Overhead, several long fluorescent light fixtures provide illumination. In the background, a kitchen area is visible, featuring a large sink and what appears to be a prep counter. The overall atmosphere is one of a busy, institutional dining space.

観光期間中、七班体制で運営を御願いすることになりましたので、大変御多忙のシーズンですが、宜しく御協力の程、お願い申し上げます。

# 松蔭観光シンボル アーケード完成!!

黒谷線と広域農道の交差点に葺観光のアーケード式看板が完成しました。この看板も堀越のシンボルとして活かしていきたいものである。

板を建てたらと考る。昨年十二月に区委員会へ相談したところ全員の賛成は勿論アーチ式ものがどうかとの意見も出てアーチ式で進めることに決定致しました。

私としては何とか補助事業の対象にしたいと考えて村へ相談した処、県は既に平成四年度の予算編成が終りでしたが松村村長の政治力により何とか見透が付いたので一月の区定期総会に予算を附して建設案を上程御承知の通りです。其の後看板の内容等委員会にて研究に入り又村長と交渉の結

事業主体	豊丘村
見積金額	三七五万円
県補助金	九五万円
村 費	一一五万円
区負担金	一六五万円
請負業者	高森町吉田
備考	(有)あるふあ

見積金額	三七五万円
県補助金	九五万円
村費	一一五万円
区負担金	一六五万円
請負業者	高森町吉田

# 五分館だよ

第 18 页

豐丘公民館  
第五分館  
編集社會部  
印刷 韓共印刷社

堀越の今日  
H 4. 9. 1 現在  
戸 数 95 戸



記念のセレモニー、イベン  
トが予定されております

私は、今年初めて公民館役員となり、早や半年になります。これまでにさまざまな事業に参加し取り組んできました

黑谷箋

ところで先日、ある会合の席で他町村の数多くの方々から、堀越についての印象や感想を聞くことができました。①後継者も多く、リソングを代表するように農業に熱心に取り組んでいる。②道路がすみずみまで整備されている。③松茸観光にもみられるように区民一休となり区を盛り上げている。その他にも色々と結果はお誉めの言葉ばかりで、私も区民の一人として大変嬉しく思いました。私自身これからも頑張っていきたいと思います。

## 熱戦の球技大会！

今年も恒例の部落対抗球技大会が七月二十六日に天神グランドで行なわれました。今回は各優勝チームの代表の方に感想をお聞きしました。

ゲートボールの部

松下幸見

公民館主催部落対抗球技大会(ゲートボール)が本年も行われ、勝敗は時の運と諺にあります。何の間違いか運良く駒沢Aチームが優勝しました。ところが此度優勝チームで一言感想をと依頼され思うまに記します。年に一度の球技大会が此の様に盛大に行われ、部落ごぞつて総参加九〇才余の方から又今年初めて参加

ソフトボールの部

福島昭治

た。地域内交流、親睦とは言つても、勝つた負けたの勝負。ましてや敵、やっぱり熱が入り熱くなりました。

試合が終われば友。和気あいあいと試合の事など話して、皆で楽しく語り合っても楽しい思い出深い農休日となりました。西部が優勝出来たのも練習もあります。けれど、皆で一丸となつて試合を行なつたと言

うチームワークが良かつた  
と思います。人材にも恵まれ、他の部落に貸してやり、また第五分館ナイターソフトチームのメンバーも四名いると言う、他の部落のチームに比べると好条件でした。でも西部部落選手全員で力を合わせ自分のやる仕事を皆が良く自覚してやつた結果が優勝になつたのだと思ひます。又来年も良い成績になるよう皆で力を合わせ頑張りたいと思います。

恒例になつてゐる八月十五日の盆踊り。公民館の役員の方達が午後の暑い中ヤグラを組んだり、色々と準備をしてくれ、七時頃よりあちこちから人が集まり、にぎやかになりました。私も朝から楽しみに待つていた孫達をつれて出掛けました。子供達が一番楽しみにしているのは夜店の品々で、先づ最初に皆券売り場に行き、券を買いました。券を売るお兄さんの”ハイ何萬両”と威勢の良い声に、子

# にぎやかだつた 納涼盆踊り大会

供達も親しみを感じ、もう一枚ちょうどいと何枚も券を買い、金魚すくい、わなげ、焼とうもろこし、焼きとり、氷水、色々な催し物があり、どこの子供達も皆楽しそうに、はしゃいでいました。花火も子供向けの可愛いので安心して見ておれました。盆踊りも、女の達はお客さまで忙しい中を、老いも若きも子供達も、皆が踊りの輪に入り、樂しいひとときを過ごしましたが、昨年より踊る人より見

か賑やかで良かったのですが  
と思いました。宝投げは小  
さい子供達は、大人といつ  
しょに拾うので、何も拾え  
ない子供が大勢見受けられ  
ました。公民館、婦人会の  
役員の皆様のおかげで、大  
人も子供も楽しい盆踊りの  
一夜を過ごす事が出来まし  
た事、心から感謝の気持で  
一杯です。これからも末永  
くこの行事をつづけて下さ  
います様、お願い申し上げ  
ます。

項目が改正され、今迄の様な窮屈さが緩和され皆が楽しめる競技となりました。毎週二回月曜木曜と朝五時から練習して居りますが、朝の新鮮な空気を胸一杯吸い、又多くの皆さんと語り合いが出来、健康作りには最適と思います。今後一人でも多くの参加を希望し共に健康作りをしたいもので

去る七月二十六日日曜日  
に、農休日のソフトボール、  
インデアカ、ゲートボール  
大会が行なわれた。  
当日は、朝早くから開会  
式が行なわれ、堀越全チー  
ムが一丸となつて試合を行  
なわれた。インデアカは、  
A・Bの二つのブロックに  
別れて予選が行なわれた。  
どの部落もあまり力の差は

盛り上がりました。  
私達の中宮チームは、準決勝、決勝と勝ちぬき、優勝することができました。ソフチボールは西部、ゲー  
トボールは駒沢がそれぞれ

日は身体のあっちこっちがいたくて、日頃の運動不足がたたってひさんなものでしたが、みなさんは、どうだつたでしようか……。

す。末筆乍ら公民館活動に活躍下さる皆さんに感謝と敬意を表します。

インディアカの部

宮下千代

去る七月二十六日日曜日に、農休日のソフトボール、インディアカ、ゲートボール大会が行なわれた。

当日は、朝早くから開会式が行なわれ、堀越全チームが一丸となつて試合が行なわれた。インディアカは、A・Bの二つのブロックに別れて予選が行なわれた。どの部落もあまり力の差はない。

恒例になつてゐる八月十五日の盆踊り。公民館の役員の方達が午後の暑い中ヤグラを組んだり、色々と準備をしてくれ、七時頃よりあちこちから人が集まり、にぎやかになりました。私も朝から楽しみに待つていた孫達をつれて出掛けました。子供達が一番楽しみにしているのは夜店の品々で、先づ最初に皆券売り場に行き、券を買いました。券を売るお兄さんの“ハイ何萬両”と威勢の良い声に、子

なく、中宮チームも一一で勝ったが、なかなかいい試合だった。天神グランドは、日かけがないので、みんな日がさをさしたり、タオルやぼうしをかぶったりして暑さをしのいでいました。日よけの場所ができたらしいなどと思いました。

予選に勝ちぬき、午後から準決勝と決勝が行なわれ、各チーム共に決勝になるにつれて、男性の人達もいっしょになつて応援も試合も盛り上りました。

私達の中宮チームは、準決勝、決勝と勝ちぬき、優勝することができました。

ソフトボールは西部、ゲートボールは駒沢がそれぞれ

優勝し、閉会式にはトロフィー・賞状・賞品をもらいました。各部落に参加賞も出して、そのあとは各部落に別れ、それぞれに慰労会が盛大に行なわれた事と思います。中宮部落も会所へ集まり、慰労会をしました。暑い中、一日過ごしたあとビールは格別なものでした。こういう機会に部落みんなでまとまることができ、とてもいい事だと思いまして。でも、このあと二、三日は身体のあっちこっちがいたくて、日頃の運動不足がたたってひさんなもので、がたたってひさんなものでしたら、みなさんは、どうだったでしょうか……。